

ADDENDA / ADDENDUM N° 2

Date : 2018-01-25

Projet / Project : Remplacement du lave-vaisselle de la cuisine bâtiment D3 de l'établissement de la Macaza

Client / Customer : Bellemare et Gilbert Architectes

Responsable : M. Maxime-Karl Gilbert, architecte

**Chargé de projet DWB /
Project manager DWB :** M. Cédric Lalande, ing.

Référence DWB / Reference DWB : 4682

AVIS / VIEW

Le présent addenda fait partie intégrante des documents de soumission et devra être lu conjointement avec les documents contractuels. Cet addenda a pour objectif de renseigner les soumissionnaires concernant les additions ou les modifications apportées aux documents de soumission.

This addendum shall be considered part of the tender documents and shall read in conjunction with the contract documents. This addendum is intended to inform bidders of additions or changes to bid documents.

DESCRIPTION

A. Mécanique / Mechanical

Référence plan M-4682-30-001: Installation pompe doseuse à savon / Reference plan M-4682-30-001 : Soap dosing pump installation

- Le dispositif anti-refoulement requis pour le raccordement de la pompe doseuse de savon sera fourni par le propriétaire.
- The back flow preventer required for the soap dosing pump installation will be provided by the owner.

Référence plan M-4682-50-001 : Dimension volet motorisé / Reference plan M-4682-50-001 : Motorised damper dimension

- La dimension du nouveau volet motorisé sera de 610x610mm. L'entrepreneur devra tout de même s'assurer des dimensions exactes au chantier avant de placer ses commandes.
- The new motorised damper dimension will be 610x610mm. Even through, the contractor will have to take his own measures before he makes his order.



2018-01-25

Préparé par / Prepared by :
Cédric Lalande, ing.